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先週お知らせしたように 12 月 2

日（木）の５，６校時の「総合的な

学習の時間」の「オリエンテーショ

ン」後に決定した班活動の中心とな

る「班長」が決まりました。 

先週から限られた時間内で担任も

交えての真剣な「班編成」を行い、

ほぼ「班」が決定しました。班名簿については後日、お知らせしたいと思います。 

それと並行して、鎌倉の事前学習も個人で行っています。 

班 長 

２の１班長 太田 瑞生 大槻 夕依 佐久間健一 新開 一真 寺島 結愛 渡邉 愛菜 

２の２班長 宇野羅沙佑 後藤  絢 斎藤莉々椛 佐藤 万智 佐藤 優真 高橋 奈々 

 

 毎年恒例となっている、講師の先生を招いての書初め指導を今

週、行いました。講師の先生のきめ細かい指導の下、生徒たちも

真剣に筆を走らせていました。パソコンで文字を打つのが主流の

現代社会。しかし、書道は日本文化の象徴の一つです。継承して

いきたいものです。生徒一人一人よい作品ができたと思っていま

す。 

 

昨年度は新型コロナウイルス感染症の予防措置により中止

となりましたが本年度は標記の実習を行いました。「家庭

科」の授業の一環ですが「くにみ幼稚園」を訪問し、園児と

のふれあいの中で童心に戻りながら園児とのふれあい活動が

できました。 

 将来、「保育」に関わる仕事に興味を持っている生徒もい

るようです。その動機付けになる活動になりました。 

 

 

11 日（土）に「とうほう・みんなの文化センター」にて標記の大会が行われます。吹奏楽部の

皆さんが参加します。県大会を目指しての当日の演奏を応援しています。 

＜金管八重奏＞ Tb.1 新開一真（２－１）  

＜木管三重奏＞ Cl.  佐久間健一（２－１） A. Sax. 中野心那（２－１）  

2 年生の演奏に期待します。 

何事にも 

～一致団結～
できる学年に！ 



生徒の声 

[２学期を振り返って]③ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニューモラル 今月の言葉 

ぬくもりを伝える「まごころ」 

 私たちの言葉や行動はすべて目に見えない心から

生まれてくるものです。わがままな心を持っていれ

ばその言動はおのずと自分勝手なものになるでしょ

う。思いやりに満ちた「まごころ」を持っていれば

その言動はきっと相手の気持ちに配慮したものにな 

第２学期第１７週の予定 

１２月１３日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

１２月１４日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 火６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

１２月１５日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６ 水６  

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

１２月１６日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 木５  

６ 木６  

普通時程 給食あり 重点清掃 部活あり 

１２月１７日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４ 

 

 

 

５ 月６  

６   

普通時程 給食あり 重点清掃 部活あり 

るでしょう。どちらの心も言葉となり、行動となって、 

周囲の人たちに影響を及ぼします。 

人の心を和ませ、ぬくもりを伝えることのできる 

「まごころ」を多く発揮していきたいものです。 

 

・SSW 来校 
・総合 「学年集会」「冬休
みの計画」 
・重点清掃 
・完全下校１７：１５ 

・SC 来校 

・完全下校 １７：１５ 

 

・ICT サポーター 

・完全下校１７：１５ 

 

 

・朝の打合せ 

・ワックス塗布（放課後） 

・完全下校 １７：１５ 
 

 

 

 

 

 

1組 我妻 大耀 

 ２学期を振り返ると部活動では毎日の練習

を真剣にできたのでよかったです。学習面では

勉強不足でテストの目標点数に届かなかった

ので次からは勉強時間をしっかりと確保して目

標点数に届くようにしたいです。 

  

  

 

 

 

・完全下校１５：５０ 

 

Keep on practicing! 

(陽はまた昇る！) 

２組 齋藤 真裕 

 僕はこの２学期を振り返って、部活動をしっ

かりと行い、生活面でも落ち着いて生活するこ

とができました。１分前着席やあいさつなどをし

っかりと行い、部活動では自分の体と心を鍛え

ることができ良い 2学期でした。 

１組 渡邉 愛菜 

 委員会活動や部活動などで私たちが主体と

なって進めていくことが増えてきました。これら

の活動が充実したものになるようにまとめ役と

して積極的に活動することができました。３学期

はさらに学級委員長としても学級をよくしたい

です。 

２組 高橋 奈々 

 2学期は生徒会の活動が本格的になり自分

がその中心となって活動しました。慣れない生

徒会活動と勉学との両立が大変でした。 

 しかし、しっかりとけじめをつけ計画的に生

活していくことでテストの点数と順位をあげら

れたりと失敗なく活動することができたのでよ

かったです。 



 


